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Gli articoli INDETERMINATIVI



gli articoli
INDETERMINATIVI

MASCHILIMASCHILIMASCHILI FEMMINILIFEMMINILIFEMMINILIe



MASCHILIMASCHILIMASCHILI

SINGOLARESINGOLARESINGOLARE

UN

UNO

UN

PLURALEPLURALEPLURALE

DEI

DEGLI

DEGLI



QUANDO SI USA 

UN ?
L'articolo UN si usa



davanti ai NOMI MASCHILI 

che cominciano per consonante

un cane / dei cani

un bambino / dei bambiniun libro / dei
libri



QUANDO SI USA 

UN ?
L'articolo UN si usa



davanti ai NOMI MASCHILI 
che cominciano per vocale

un amico / degli amici un orologio / degli orologi

un elefante / degli elefanti



QUANDO SI USA 

UNO ?
L'articolo UNO si usa



davanti ai NOMI MASCHILI 

che cominciano per:

S + CONSONANTE
Z, Y, X
PN, PS, GN



uno studente / degli studenti

uno scoiattolo / degli scoiattoli

uno spettacolo / degli spettacoli

uno scoglio / degli scogli

 S + CONSONANTE

QUANDO SI USA 

UNO ?



uno zaino / degli zaini

uno zoccolo / degli zoccoli

uno zio / degli zii

uno zoo / degli zoo

Z
QUANDO SI USA 

UNO ?



uno yogurt / degli yogurt

uno yacht / degli yacht

Y

QUANDO SI USA 

UNO ?



uno xilofono / degli xilofoni

X

QUANDO SI USA 

UNO ?



uno gnocco / degli gnocchi

uno gnomo / degli gnomi

uno gnu / degli gnu

GN

QUANDO SI USA 

UNO ?



uno pneumatico / degli pneumatici

uno pneumologo / degli pneumologi

PN

QUANDO SI USA 

UNO ?



uno psicologo / degli psicologi

uno psichiatra / degli psichiatri

uno psicanalista / degli psicanalisti

uno pseudonimo / degli pseudonimi

PS

QUANDO SI USA 

UNO ?



FEMMINILIFEMMINILIFEMMINILI

SINGOLARESINGOLARESINGOLARE

UNA

UN'

PLURALEPLURALEPLURALE

DELLE

DELLE



QUANDO SI USA 

UNA ?
L'articolo UNA si usa



davanti ai NOMI FEMMINILI 

che cominciano per consonante

una casa / delle case

una borsa / delle borse

una mela / delle mele



QUANDO SI USA 

UN' ?
L'articolo UN' si usa



davanti ai NOMI FEMMINILI 
che cominciano per vocale

un'arancia / delle arance un'onda / delle onde

un'isola / delle isole



ATTENZIONE!

UN ARANCIO 



UN'ARANCIA

UN AMICO 



UN'AMICA

UN e UN' 

quando si usa
l'APOSTROFO ?



UN (maschile)



non si apostrofa mai !

ATTENZIONE!
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